CLAUDE ANTOINE VERMOREL

Avocat inscrit au Barreau de Chalon-sur-Saône Titulaire d'une Maîtrise de Droit Public Diplômé d'Etat du BEES 2^{ème} degré.

Le Décès de RAYMOND Chers vous tous et toutes, Nous sommes orphelins d'un grand visionnaire, notre Piagétien de la natation. Après digne dingue d'eau il avait conceptualisé et modélisé une approche de l'enseignement de la natation qui avait au moins plus d'un siècle d'avance. Une révolution Copernicienne en quelque sorte. Mais c'était aussi un humaniste érudit et éclairé qui pensait éducation pour tous. Raymond c'était l'action avant le verbe. Et pour l'enseignement de la natation de l'eau, toujours de l'eau, et rien que de l'eau. C'était Raymond. Il est désormais dans notre panthéon. Mon ami tu vas me manquer. Un pensée affectueuse à tes enfants, petits enfants et arrières petits enfants. Claude.